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最
近
に
性
同

一
性
障
害
で
あ
る
こ
と
を
カ
ミ
ン

グ
ア
ウ
ト

（表
明
）
さ
れ
た
和
泉
美
鈴
さ
ん
と
お

話
し
す
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。
奈
良
の
共
産
党

の
専
従
活
動
家
の
方
で
す
。
ま
だ
ま
だ
、
Ｌ
Ｇ
Ｂ

Ｔ
の
理
解
が
な
い
中
で
、
和
泉
さ
ん
の
カ
ム
ア
ウ

ト
に
つ
い
て
、
ご
両
親
と
応
援
さ
れ
て
こ
ら
れ
た

奈
良
の
党
組
織
の
皆
さ
ん
に
、
感
動
と
誇
り
を
感

じ
ま
し
た
。
Ｌ
Ｇ
Ｂ
Ｔ
に
つ
い
て
、
国
の
取
り
組

み
は
遅
れ
て
い
ま
す
が
、
全
国
の
自
治
体
で
不
必

要
な
性
別
記
載
の
改
善
や
戸
籍
は
今
の
段
階
で
は

難
し
く
て
も
、
自
治
体
の
条
例
と
し
て
、
パ
ー
ト

ナ
ー
で
あ
る
こ
と
を
認
め
る
と
こ
ろ
も
で
き
て
き

て
い
ま
す
。
京
都
市
は
遅
れ
て
ま
す
。 

和
泉
さ

ん
の
お
話
し
で
、
性
同

一
性
障
害
の
方
の
治
療

費
の
負
担
問
題
と
制
度
上
の
課
題
が
あ
る
こ
と

を
お
聞
き
し
ま
し
た
。
国
政
と
も
連
携
し
、
取
り

組
み
が
必
要
だ
と
思
い
ま
す
。
Ｌ
Ｇ
Ｂ
Ｔ
の
方
の

推
計
人
口
は
約
８
％
、
１
３
人
に
１
人
は
お
ら
れ

る
こ
と
に
な
り
ま
す
。
し
た
が
っ
て
、
必
ず
身
近

な
人
に
も
い
る
と
い
う
こ
と
で
す
。
し
か

し
、
今

の
社
会

で
は

カ
ミ
ン
グ
ア
ウ
ト
し

に
く
い
状
況
に
あ
り

ま
す
。 

和
泉
さ
ん
が

「そ
う
な

の
〜
」
と

い
う
会
話
で
カ
ム
ア

ウ
ト
で
き
る
と
い
い

な
と
話
さ
れ
て
い
ま

し
た
が
、
カ
ム
ア
ウ

ト
で
き
る
社
会
、
し

な
く
て
も
生
き
や
す

い
社

会

を

目

指

し

て
、
取
り
組
み
た

い

と
思
い
ま
す
。 

玉本なるみ 
こんにちは 

です 
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 京都市交通局が、市バス1日乗車券を100円値上げして

600円にする方針を有識者会議に示し、会議で異論は出

ず、8月中にも最終方針を決めて、来年3月に実施するとし

ています。市民に1日乗車券500円は大変喜ばれています。

乗り継ぎをしないと目的地に行けない地域の皆さんにとっ

ては、例え100円であっても、負担感は大きいのが、市民

の今の暮らしの実感です。仕事を定年退職し、７０歳の敬

老乗車証まえの６０歳代の方にとっては年金が削られ、各

種保険料は上がり、生活の厳しさは増しています。敬老乗

車証も一回乗る毎に１００円程度の負担

をする方法に変える方針が出されていま

す。せっかく、京都市が独自に行い市民

に喜ばれている制度なのに、改悪は許せ

ません。署名活動などに市民団体の皆さ

んも取り組まれています。ご一緒に改悪

をストップさせましょう！ 

交通局自身が『ワンコイン 500円の価格は          

そのままに，利用範囲が上賀茂・西賀茂地域ま

で拡大 』と今年３月に広報発表をしていたの

に・・・ 

  

 

 

右から２番目が和泉美鈴さん、玉本なるみ市議 

    

京都市会教育福祉委員会の視察で熊本市に行ってきまし

た。はじめに熊本大学で、建築の音響について研究され

ている先生のお話を聞き、その後、吸音、遮音を取り入

れて建設された熊本市内のさくらんぼ保育園に行きまし

た。 保育園において吸音設計の部屋にすることで、言葉

の聞き取りが容易になったり、大部屋でのグループの会

話が邪魔されにくい。大声で子どもたちと話すことが改

善され、保育士の疲労が軽減されるとのことです。市も

補助金を出してましたが、今は震災復興に比重がかか

り、今は補助金はないとのことでした。そもそも、日本

において、子どもの音環境の規定がなく、遅れているか

がよくわかりました。さくらんぼ保育園の園長先生がと

ても素敵な方でした。熊本震災の時は園の施設を避難場

所として提供し、炊き出しもされていたそうです。...ま

た、保育内容もいろんな行事をやめて、毎日の生活を大

切にした保育を実践されていました。赤ちゃんクラスを

除き、基本縦割り保育で、家庭に近い環境づくりの取り

組みもすごいなーと思いました。 

議会報告 熊本市視察報告 

さくらんぼ保育

園の天井。音楽

室に穴あきボー

ドで、音を吸音

する 

右から２番

目が玉本市

議、中 央 が

さくらんぼ

保育園園長

市バスの一日乗車券の値上げ方針 

つぶやき：新しい政治の流れ 
仙台市長選挙で、市民と民進、社民、共産、自由党が推薦

する郡市長が誕生しました。自公推薦候補を抑えての勝利

です。新しい政治の流れは確実に動いています。参議院選

挙での統一候補の勝利や新潟知事選挙など、東北の方から

の流れは感動です！京都でも民進党との共闘が広がればと

思っています。日本共産党は京都の民進党にボールは投げ

ています。 

 実現には市民の皆さんの声や運動が決め手になります。

よろしくお願いします。 



         

          


